



Union Départementale des Syndicats de la Haute-Vienne

La Secrétaire Générale
Laurence STIEN

Limoges, le 25 Novembre 2022

Du 1er au 8 décembre prochain auront lieu les élections professionnelles dans les 3 versants de la Fonction publique (Etat, Hospitalière et Territoriale). 5,6 millions d'agents publics sont appelés à voter pour leurs représentants.

Au total, ce sont près de 20 000 instances qui seront installées à l'issue de ce scrutin.

Ces élections permettent d'établir la représentativité des organisations syndicales à tous les niveaux pertinents du dialogue social dans la Fonction publique. C'est donc un enjeu majeur pour FO pour faire valoir les revendications qu'elle défend.

1ère organisation syndicale dans la fonction publique de l'Etat, 2ème dans la fonction publique hospitalière, 3ème dans la fonction publique territoriale en 2018, FO entend encore progresser !

Parce qu'au-delà des intérêts particuliers des fonctionnaires et agents publics de l'Etat, des collectivités territoriales, de l'hôpital, il s'agit de conforter la nécessité de défendre le service public, pour eux, mais aussi pour les citoyens.

Pour FO, pas de République sans service public.

C'est l'affaire de toutes et tous — que l'on soit salarié, actif, demandeur d'emploi, retraité, du privé ou du public — car toutes et tous, nous en bénéficions. Il y va de l'unité et de l'indivisibilité de la République, condition de l'égalité de droits et de traitement des citoyens — quel que soit le lieu où l'on vit, quelle que soit sa condition sociale.

C'est pourquoi la confédération FO soutient l'action des fédérations et syndicats FO des fonctionnaires et agents publics mobilisés pour les droits, les salaires et les carrières, les conditions de travail, les moyens, les effectifs des services et administrations.

Réunis ce jour à l'Union Départementale FORCE OUVRIERE de Limoges, les syndicats présents pointent du doigt :

- l'augmentation de la violence que ce soit dans la police, les finances publiques, l'enseignement ou les services hospitaliers. Les faits divers de cette semaine en témoignent.



Union Départementale des Syndicats de la Haute-Vienne

- les conditions de travail dégradées,
- la suppression massive d'emplois,
- le recours massif aux contractuels ou à l'intérim,
- la désertion des personnels de santé, y compris dans l'encadrement et les personnels de Direction.
- un focus est fait sur les conditions de travail des AESH (Accompagnant des Elèves en Situation de Handicap) dans l'éducation nationale qui sont payés entre 650€ et 850€ par mois.

Le pouvoir d'achat est un point d'échange majeur entre les personnes présentes. Il est rappelé que la valeur du point d'indice, après 10 ans de gel, a été revalorisée de 3,5% en Juillet 2022 alors que l'inflation est estimée à 7% pour l'année 2022. Les syndicats FO dénoncent la position de l'état qui ne joue pas le jeu de la clause de revoyure. Les syndicats FO présents rappellent que certains agents sont rémunérés à des salaires inférieurs au SMIC amenant l'état à verser des indemnités différentielles.

Le constat est également fait que conformément à nos traditions revendicatives : les problématiques et dysfonctionnements sont remontés par les agents et portés avec force et conviction par les responsables FO ; ce qui semble déranger d'autres organisations syndicales bien pensantes, qui n'hésitent pas à faire des alliances avec d'autres syndicats, y compris contre nature...pour nous faire barrage.

Pour maintenir la qualité et l'efficacité de nos services publics, Force Ouvrière accompagne les agents fonctionnaires dans leurs administrations respectives et vous invite à en faire de même lors des élections professionnelles du 1^{er} au 8 Décembre 2022

en votant FO massivement.